

## Erfreulicher Tag für Förderer des Alfred Delp-Hauses

**STRABERG.** Große Freude herrschte bei den Vertretern des Fördervereins für Jugend- und Sozialarbeit Straberg (FJS), denn nach insgesamt drei Monaten Finanzierungsphase haben Vertreter des Vereines zusammen mit Klaus Saedler von der VR Bank und der Vorsitzenden des Spendenbeirates, Carola Westerheide, auf den großen Erfolg dieses Projektes angestoßen. „Wir sind sehr stolz darauf, dass wir unsere ursprünglich gesetzte Zielmarke von 7.500 Euro mit insgesamt 10.009 Euro übertroffen haben“, freute sich Jörg Grips, Projektinitiator der Spendenaktion. Der FJS hatte im Frühjahr diesen Jahres mit Unterstützung des Crowdfundings der VR Bank eine Sammelaktion gestartet, um als Verein einen Beitrag zur dringend notwendigen Sanierung des Alfred Delp Hauses, als Gemeindehaus für alle Straberger, zu leisten. Unter anderem ist der Keller des Gebäudes feucht und muss dringend trocken gelegt werden. Neben der einzigartigen Spendenbereitschaft der Bürger freut sich der Verein



Sie freuten sich über die tolle Spendenbereitschaft im Walldorf und über die Unterstützung der VR Bank.  
Foto: FJS

auch über den großzügigen Zuschuss des Spendenbeirates der VR Bank in Höhe von 3.500 Euro. „Damit können wir eine Menge schaffen“, so Yogi Brockmeyer vom FJS. Der Spendenbetrag wird nun bei den anstehenden Sanierungsarbeiten des Hauses mit eingebracht. „Die regionale Verbundenheit zu den Vereinen in unserem Geschäftsgebiet zeichnet uns besonders aus, darum ist es für uns besonders erfreulich, Projekte wie dieses gemeinsam mit dem Spendenbeirat und den Einzelspendern zu realisieren“, begründet Saedler das Engagement. -sf/ale